

絆 きずな

「東日本大震災」支援・横軸連携

がんばるべ三陸!!第1回八幡平市& 三陸中学校野球部合同合宿

5月3日（木）～5日（土）、松尾中山グランド・松尾総合運動公園多目的運動場を会場に、西根第一中野球部が中心となり、八幡平市と沿岸部の中学校の野球部との合同強化合宿を開催。全日本でも活躍し、オリンピック委員会強化スタッフでもある清水隆一氏を特別協賛コーチとして招いて交流した。当団は、田野畠中、釜石中、釜石東中、綾里中、日頃市中、西根中、松尾中、安代中、田山中と西根第一中が参加をした。



創作劇・合唱で交流

9月20日、小本中を巻堀中3年生が訪問。巻中生が岩手の先人を取り上げた創作劇を発表したり、小本中小野校長先生の指導のもと、一緒に合唱したりしながら、交流を深めた。



岩手の未来を創る仲間の集い

東陵中2年生が7月9、10日と大槌・釜石で宿泊研修を実施。10日には釜石東中で同じ2年生と合唱やスポーツで交流をし、「岩手の未来を築いていく仲間としての関係をつくっていこう」と呼びかけあつた。



三校いきいき交流会

7月27日、田老一中において、田老一中と下橋中、城西中が開会行事に引き続き、野球、バスケットボール、バレーボールの3競技で部活交流を行いました。当日は、岩手大学の学生が指導や審判で協力をしてくれました。その後、田老一中の佐々木校長からの講話を聴く機会も設けられました。

